

## Zu Ihrer Information

Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,  
ab 01.01.2024 begrüßen wir herzlich



**Frau Dr. Christine Barth** als Unterstützung und Nachfolgerin für Dr. Johannes Schöttler in unserer Praxis.

Herr Dr. Johannes Schöttler wird weiterhin reduziert in der Praxis für Sie tätig sein.

Als ehemalige Oberärztin in Mannheim und Frankfurt wird Frau Dr. Barth eine hochwertige medizinische Betreuung gewährleisten und die Praxis mit Zusatzbezeichnungen in der Allergologie und Schlafmedizin bereichern.

Alle laufenden Behandlungen und Vereinbarungen werden regulär fortgesetzt.

Die gewohnten Praxisabläufe, Sprechstunden und Terminvereinbarungen bleiben bestehen, damit Sie sich bei uns auch weiterhin gut aufgehoben fühlen.

Wir möchten uns im Voraus für Ihr Vertrauen bedanken und hoffen, dass Sie unserer Praxis auch in Zukunft treu bleiben. Bei Rückfragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden.

Mit herzlichen Grüßen,

Dr. Sarah Schöttler und Dr. Christine Barth

sowie das gesamte Team der HNO-Praxis Walldorf